

## NEWS LETTER

## おたのしみ会

11月1日(土)北部住民センターでお楽しみ会を開催しました。今回は広い空間を使っての開催です。季節の変わり目。しかも雨天。体育館は暖房をかけてお迎えしてくれました。この日、花色のお友達は、ご家族と一緒に4組集まりました。

最初に、[ハープ奏者:池野麻里]さんによる演奏会。素敵な音色が響きます。静かに奏でるメロディーの後に、直接ハープを触させていただき楽器の振動を感じました。うつりしつつ、触る時にはドキドキした表情が見えます。

次に[JAHAの保久さん他、5頭のワンちゃんと皆様]のセラピー犬交流会。

最初はお互いに距離感をとるワンちゃんと子ども達。ゆっくり心の距離が近づいていきます。縮まっていた腕がワンちゃんにのび笑顔がみられました。膝の上でリラックスするワンちゃんを穏やかな表情で見守っています。

その後、みんなでおやつタイム。[COLOCO]さんのプリンとシュークリームをきょうだいでわけ、家族で楽しい団らんのひと時です。

ちよっぴり、姿勢保持についての講習を[COM泉屋]さんから受け、最後は体育館でベビーロコ運動会。贅沢に、一人1台、身体の大きさに合わせたロコをそれぞれが操縦します。それにしても、こどもは本当に習得が早いです。不思議そうに手足をバタバタしていても、スイッチに

触れると、動きだす“ロコの仕組み”を全身で感じ取り、「こっちだよ。」の声にちゃんと応え『動かせた。できたよ！』と笑顔をみせます。広い体育館をみんなで何周も走りました。

ママ同士、情報交換をしたり。きょうだい同士で仲良くなり、はしゃぐ姿も見られました。来年も企画しますので、ぜひご参加ください。

『皆様、たのしいひと時をありがとうございました。』





インフルエンザに注意



## NEWS LETTER

10月末～  
11月の花色



### おぼえるヒント＝【楽しい】

「ほら。」と言われても  
…思い出せない事ってありますよね。  
[おぼえる]ってコツがあります。

脳の中の【偏桃体】は感情の発電所。  
そのお隣には、  
記憶を残すか、捨てるかを決める【海馬】があります。  
偏桃体と海馬は隣接しているので、  
両方に一緒に刺激があると、記憶が残りやすくなります。

感情が動くと、記憶がのこり、やる気もでてきます。

先日、スキップしながら“かけ算の九九”を歌っていた子がいました。  
素敵な覚え方だなと思いました。  
好きなことをしながらだと、九九や英単語も覚えやすくなります。  
楽しくて、興味のあることは、ちゃんと記憶に残りやすいものです。



肝臓移植手術後

しりゅう君



4月栃木県の大学病院で肝臓移植手術をうけるため出発した しりゅう君。

手術は8月に無事行われ、今は元気に入院生活を継続しています。

その後、ご家族は栃木でお仕事につき、  
姉妹も学校等に慣れました。

この先の治療等を考え、今後は栃木で暮らすことになりました。

「応援してくださった皆様、  
ありがとうございました。」